
7 Pièces

191 m²

Réf. 815

Prix NC

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  particulièrement  calme,  à  proximité

immédiate  du  Bassin  et  des  commodités,  cette  jolie  maison  allie

confort, espace et qualité de vie. Édifiée sur une parcelle d'environ 720

m²,  elle  offre  une  triple  exposition  Sud-Est-Ouest  assurant  une  belle

luminosité  tout  au  long  de  la  journée.  Elle  se  compose  d'un  spacieux

séjour-salon  avec  cheminée,  prolongé  par  une  cuisine  ouverte

entièrement aménagée et équipée (avec cellier attenant), et ouvrant sur

une terrasse couverte et à un ravissant jardin sans vis à vis, agrémenté

de terrasses intégrant une piscine chauffée ...

ituated  in  a  particularly  quiet  residential  area,  right  next  to  the  Bassin  and  all

amenities, this beautiful house combines comfort, space and quality of life. Built on

a plot of around 720 m², it has a triple south-east-west exposure, ensuring plenty

of natural light throughout the day.It comprises a spacious living room with fireplace,

extended  by  a  fully  fitted  and  equipped  open-plan  kitchen  (with  adjoining  pantry),

opening  onto  a  covered  terrace  and  a  delightful  garden  not  overlooked,  with

terraces incorporating a heated swimming pool with summer bar, ideal for relaxing

with family or ...

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes  - 33970 CAP-FERRET
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